

**PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES DEL SISTEMA PARA EL  
DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL MUNICIPIO DE  
CUAUTLA JALISCO.**

**OCTUBRE 2018- SEPTIEMBRE 2019**

**ASISTENCIA SOCIAL A POBLACIÓN VULNERABLE**

El día 20 de julio se realizó el evento con causa denominado "cena mariachi" en la cual se logró recaudar \$38,275 con los cuales se compraron pañales, sondas folley, bolsas para colostomía, bolsas para orina, medicamentos, toallitas húmedas, jeringas para insulina y suplementos alimenticios que fueron entregados a personas en situación vulnerable. Esto fue posible gracias a todas las personas que realizaron su donativo y a las que asistieron ha dicho evento.

De parte de los beneficiarios muchas gracias.

**DESPENSAS PARA PERSONAS EN SITUACIÓN VULNERABLE.**

En el mes de junio se repartieron 50 despensas con 50 cobijas, las cuales fueron otorgadas gracias al secretario José Miguel Santos Cepeda

**JUGUETÓN**

Del 8 de noviembre al 10 de diciembre se llevó a cabo un juguetón, con la finalidad de recaudar juguetes y fondos económicos para poder brindar una sonrisa a los niños, se repartieron en las posadas navideñas cerca de 600 juguetes en todo el municipio.

**JEFAS DE FAMILIA**

El 02 de abril se apoyó con traslado a 18 beneficiarias del programa de apoyo para mujeres jefas de familia, al municipio de tecolotlan. En el evento las beneficiarias recibieron el apoyo monetario correspondiente a los meses de enero, febrero y marzo.



Amado Nervo # 1, Colonia Centro,  
Cuautla, Jalisco, C.P. 48150



(316) 384-30-93



dif@cuautlajalisco.gob.mx

**¡Todos somos  
una Familia!**

### **DESAYUNOS ESCOLARES**

Se recibieron 162 despensas de desayunos calientes las cuales se distribuyeron en los 12 planteles escolares del municipio.

### **PROALIMNE**

El programa consta de 37 beneficiarios a los cuales se les entrega mensualmente una despensa, sumando 111 hasta la fecha y cada seis meses con la cuota de recuperación se les otorga una dotación de verdura o semilla

### **PAAD**

En el programa de ayuda alimentaria directa (PAAD) de octubre 2018 a agosto de este año se entregaron 891 despensas a las familias del municipio otorgándoles 11 pláticas de orientación alimentaria y se elaboraron comités de contraloría social en todas las comunidades.

### **CENTRO DE CONVIVENCIA Y ALIMENTACIÓN PARA ADULTOS MAYORES Y GRUPOS PRIORITARIOS.**

Se otorga desayuno y comida a 40 adultos mayores y a grupos prioritarios de los cuales a 28 se les brinda servicio a domicilio y 12 acuden a comedor, dando un total de 16,480 raciones en lo que va de la administración.

### **INAPAM**

Se han otorgado 10 tarjetas INAPAM en cabecera municipal y comunidades, con las cuales pueden adquirir descuentos en transporte público, farmacias, laboratorios de análisis clínicos, así como en el pago del predial y agua.

### **PARTICIPACIONES SOCIALES**

El día 10 de julio se participó en el desfile inaugural de la semana cultural contando con las hermosas reinas de la 3ra edad.





## REUNIÓN REGIONAL DE PRESIDENTAS DEL SISTEMA DIF

MUNICIPAL CUAUTLA

2018 - 2021

Nos llena de alegría y es un honor haber sido sede de la primer reunión regional de presidentas del sistema dif municipal. La cual se llevó a cabo el pasado 24 de julio en las instalaciones de la casa de la cultura.

### FESTEJO DEL "DÍA DEL ADULTO MAYOR"

Un hombre no envejece cuando se le arruga la piel, envejece cuando se le arrugan los sueños y esperanzas.

El pasado 28 de agosto se llevó a cabo su festejo en la casa de la cultura. Amenizado por la voz de cuco rodríguez y contando con la presencia de 80 adultos mayores.

### SERVICIOS INTEGRALES DE SALUD

#### BRIGADA DE SALUD "JUNTOS POR LA SONRISA DE LOS NIÑOS"

Nos llena de orgullo informarles que el 4 de febrero de este año se dio inicio a la brigada de salud "juntos por la sonrisa de los niños" la cual lleva un total de 69 niños revisados dentalmente de la comunidad de Tototlán, tierras blancas y chilacayote, de los cuales se han atendido 28 niños con amalgamas, resinas, pulpotorias, extracciones y limpiezas gratuitas.

#### PROTECCIÓN CIVIL

Con el interés de brindar un mejor servicio en nuestras oficinas y contar con las medidas de seguridad adecuadas para nuestros adultos mayores en comedor, el día 15 de enero se impartió una capacitación al personal con acciones básicas en primeros auxilios y seguridad laboral, concluyendo con una revisión a las instalaciones.

Dando continuidad a la capacitación se adquirió un extintor para el área de cocina, se pintó de amarillo escalones y con la ayuda de la médico municipal se creó una tarjeta médica que contiene los padecimientos, alergias y medicamentos de cada integrante del personal y adultos mayores que asisten a comedor.



Amado Nervo # 1, Colonia Centro,  
Cuautla, Jalisco, C.P. 48150



(316) 384-30-93



dif@cuautla.jalisco.gob.mx

¡Todos  
somos  
una  
Familia!

## "BRIGADA DE APOYO AL PEREGRINO"

En el mes de marzo y abril se llevó a cabo dicha brigada en coordinación con protección civil de dif Jalisco la cual otorgo 50 colchonetas y 100 cobijas para ser prestadas a los peregrinos que tomaron un descanso en nuestro municipio.

Las cuales quedan en resguardo para ser utilizadas en los albergues en caso de algún desastre natural o siniestro.

### **ATENCIÓN PSICOLÓGICA DIF**

Se atiende a 60 pacientes en terapia psicológica.

Se asiste a la comunidad del chilacayote para seguir con el grupo de escuela para padres, así mismo se imparte curso taller a los niños de la escuela 5 de mayo.

También se dio comienzo a la escuela para padres en el kínder Margarita Maza de Juárez de la comunidad de tierras blancas y talleres a los niños de la localidad cañada grande.

### **PREVERP**

Se realiza la entrega de la segunda parte del apoyo escolar del grupo PREVERP a 31 escolares con perfil de vulnerabilidad, dicho apoyo es efectivo para la compra de uniforme, zapatos y útiles escolares.

La entrega para el padrón 2019-2020 que consta de 39 beneficiarios, se realizó el día 23 de septiembre del año en curso.

### **JALISCO CONSTRUYENDO SONRISAS EN LA NIÑEZ**

Por parte de protección de niñas, niños y adolescentes del estado de Jalisco se asistió al magno evento del día del niño en el zoológico y selva mágica de Guadalajara, con una participación total de 35 niños.



Amado Nervo # 1, Colonia Centro,  
Cuautla, Jalisco, C.P. 48150



(316) 384-30-93



[dif@cuautlajalisco.gob.mx](mailto:dif@cuautlajalisco.gob.mx)

**¡Todos somos una Familia!**

Participamos en la convocatoria apoyo de lentes "viendo por el bienestar de los niños, niñas y adolescentes"

Siendo detectados con problemas visuales 60 menores, mismos que fueron trasladados al municipio de tecolotlán con un oftalmólogo a su examen correspondiente y definir la graduación que necesitaban.

#### **NUTRICIÓN**

Se brindó revisión y orientación nutricional a la población en general sumando un total de 121 consultas para crear hábitos saludables y así poder prevenir enfermedades crónicas degenerativas asociadas a una mal nutrición.

Así mismo se acudió a todas las instituciones educativas del municipio para elaborar un diagnóstico poblacional.

Se brindo apoyó con la toma de peso y talla al programa de Proalimne con un total de 37 diagnósticos nutricionales

Se realizaron distintas actividades para toda la población e impartieron 20 charlas informativas, en comunidades, escuelas y dif municipal

Se evaluó y se reacomodo el almacén de comedor y se facilitaron propuestas de mejora para el área de trabajo logrando una mejor calidad nutricional para los platillos.

También se compró la vestimenta adecuada para las manipuladoras de alimentos.

#### **UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN**

La UBR tiene el fin principal de proporcionar servicios de rehabilitación no hospitalaria a las personas con discapacidad temporal o permanente de nuestro municipio, logrando con ello superar las posibles barreras de movimiento, y de esa manera obtener su integridad social y familiar, así como desempeñar sus actividades de la vida diaria de manera más sencilla.

#### **TERAPIA DE REHABILITACIÓN**

Durante este periodo se atendieron a pacientes subsecuentes, asimismo se recibieron y dieron terapias de rehabilitación por primera vez a más adultos, adolescentes, niños y lactantes.



En nuestra unidad de rehabilitación se otorgaron hasta la fecha un total de 4069 terapias a los pacientes que previamente fueron diagnosticados por la Dra Diana Araceli Prado Moreno la cual asiste a nuestro municipio una vez al mes y dando continuidad diariamente el terapeuta físico Francisco Antonio Franco García con apoyo de los pasantes, quienes a la fecha han realizado:

1,264 electroterapias	1,517 mecanoterapias	1,288 hidroterapias
-----------------------	----------------------	---------------------

### **PSICOLOGÍA**

En la unidad básica de rehabilitación (UBR) también se cuenta con servicio de psicología, teniendo un total de 155 sesiones.

### **TERAPIA DE LENGUAJE, TERAPIA GRUPAL PARA ADULTOS MAYORES Y LENGUAJE DE SEÑAS**

En toda persona, pero en especial en las niñas y niños, el lenguaje reviste gran importancia, ya que constituye una de las formas principales de expresión de sentimientos, necesidades, pensamientos así como la adquisición de nuevos conocimientos.

Actualmente contamos con la Lic. Aida Marisol Contreras Santana terapeuta en comunicación y lenguaje, la cual asiste una vez al mes, proporcionando terapias grupales para adultos mayores y niños, lenguaje de señas y terapias individuales.

También contamos con la Lic. En psicología y terapia de lenguaje Marisol Hernández, la cual se encuentra de base, reforzando diariamente las terapias indicadas por la especialista, sumando un total de 171 sesiones.

Se realizo la firma del convenio para el proyecto no. 38 "otorgar servicios y apoyos asistenciales para adultos mayores y grupos prioritarios en situación de vulnerabilidad en el estado de Jalisco", por la cantidad de \$150,000 para la compra exclusiva de apoyos y/o servicios asistenciales, como prótesis dentales, medicamentos y estudios especializados que no cubre el seguro popular, aparatos funcionales como silla de ruedas, aparatos auditivos, bastones, andaderas, muletas, generador de oxígeno, lentes de armazón, colchones anti llagas, pañales, suplementos alimenticios prescritos, enseres domésticos como base de cama y/o colchones individual o matrimonial, estufa de gas, refrigerador, parrilla eléctrica, comedor, sabanas, fundas, protector de colchón, etc.



Amado Nervo #1, Colonia Centro,  
Cuautla, Jalisco tipo hospital, etc.



(316) 386-20-93



dif@cuautla.jalisco.gob.mx

**Todos somos una Familia!**



MUNICIPAL CUAUTLA

2018 - 2021 Así mismo se firmo el convenio para el proyecto no. 13 "entrega de apoyos asistenciales en coordinación con la red de sistemas dif municipales y fortalecimiento institucional 2019" también por la cantidad de \$150,000 para la atención de manera directa a población en condiciones de vulnerabilidad que habiten en su municipio, para su atención, preferentemente de escasos recursos económicos.



¡Todos somos  
una Familia!!



Amado Nervo # 1, Colonia Centro,  
Cuautla, Jalisco, C.P. 48150



(316) 384-30-93



dif@cuautlajalisco.gob.mx